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VERBALE  N° 15
SEDUTA DEL 07.03.2024

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2024(duemilaventiquattro) il giorno 7 (sette) del mese di marzo, la Commissione Cultura e

Sport è convocata  in modalità telematica secondo quanto previsto dal dispongo del Presidente del

Consiglio Comunale prot. n.109985 del 31 marzo 2022 e,  secondo quanto previsto  dall’art. 23
del Regolamento del Consiglio Comunale, in sede  referente

con il seguente ordine del giorno:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Audizione del Presidente di Firenze Pallanuoto Nuoto Cipriano Catellacci e dei 

vertici provinciali e regionali FIN; 

� Varie ed eventuali;

Per la Commissione 5 svolge la segreteria e redige un sintetico processo verbale Debora Novelli

Si riporta di seguito l’elenco  dei presenti /assenti con annotazioni delle entrate e delle uscite:

CARICA   COGNOME E NOME ORARIO  INIZIO

PRESENZA

ORARIO FINE

PRESENZA

Presidente Fabio Giorgetti 10:30 12:01

Vicepresidente Federico Bussolin 10:30 12:00

Commissario De Blasi Roberto 10:34 12:01

Commissario Della Felice Susanna 10:34 12:01

Commissario Di Puccio Stefano 10:54 12:01

Commissario Draghi Alessandro Emanuele 10:59 12:01

Commissario Felleca Barbara 10:33 12:01

Commissario Fratini Massimo 10:46 12:01

Commissario Moro Bundu Antonella 10:36 11:57

Commissario Rufilli Mirco 10:32 12:01

Commissario Sabatini Massimo 10:38 12:01
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Il   Presidente Giorgetti tramite la  segreteria  procede con l’appello per accertare la  presenza

delle/dei Consigliere/Consiglieri:

Componenti Commissione 5 

Commissario Fabio Giorgetti

Commissario Federico Bussolin

Commissario De Blasi Roberto

Commissario Di Puccio Stefano

Commissario Della Felice Susanna

Commissario Draghi Alessandro Emanuele

Commissario Felleca Barbara

Commissario Fratini Massimo

Commissario Rufilli Mirco

Commissario Sabatini Massimo

Accertato il numero legale il Presidente Giorgetti  apre la seduta alle ore 10:37.

Il Presidente Giorgetti prende la parola e introduce  all'ordine del giorno l'audizione di una 

rappresentanza della  Firenze Pallanuoto alla quale riconosce subito il merito ed il successo 

ottenuto portando Firenze a risultati importanti internazionali nonostante le difficoltà 

oggettive per le società di gestire le piscine. Il Presidente Giorgetti a tal proposito informa di

aver fatto un comunicato stampa per ricordare il buon lavoro svolto dalla  Federazione e 

dalla società.

Interviene Cipriano Catellacci Presidente di Firenze Pallanuoto Nuoto per ricordare 

l’importanza di aver partecipato al torneo internazionale ma soprattutto il ruolo delle società
sportive promotrici di salute.

Inteviene Roberto Bresci Presidente Regionale Fin che ringrazia Cipriano Catellacci  per la

panoramica che ha fatto  a 360 ° su quello che è la valenza e l'importanza dell'attività 
sportiva non solo quella di altissimo livello legata campionati di degli agonisti tradizionali, 

ma quella anche che abbraccia tutti gli altri soggetti che fanno parte dell'ordinamento 
sportivo e quindi a tutte le categorie, fino anche appunto alle categorie master, nella quale 

loro si sono appunto ben distinti conquistando questa medaglia.Nel suo intervento però 
solleva il problema di molte società sportive più piccole che l’attuale riforma dello sport 

mette in difficoltà ;;le società sportive meno strutturate e meno organizzate chiaramente 

fanno molta fatica a stare al passo con i tempi della riforma.Il sostegno pubblico oggi nella 

gestione degli impianti sportivi affidati in concessione alle società sportive, non può 

mancare assolutamente e deve essere un sostegno diretto nella compartecipazione a quelle 

che sono i costi di gestione, ma non solo, sui costi di gestione, anche su quelli che sono tutta

la componente degli investimenti.

A tal proposito prende la parola il Presidente Giorgetti per informale che il prossimo 13 

Aprile al Sant’Apollonia ci sarà un convegno che verterà sul project financing e la nuova 

riforma dello sport. A suo avviso va ripensato lo strumento di concessione e i regolamenti 

applicati dai singoli Comuni.
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Interviene Leonardo Ceccarelli del Comitato Regionale Fin che sottolinea i problemi nella 

Pallanuoto dove è difficile sostenere i costi delle piscine mancando ragazzi, ragazze e 

risorse.

Terminati gli interventi della rappresentanza della Firenze pallanuoto intervengono i 

Consiglieri Felleca sull’effettivo problema della gestione degli impianti e dei costi a carico 

delle società sportive, Sabatini che torna sul tema dello sport come valore e al suo ruolo 

importante per la salute. Il Consigliere Draghi interviene per chiedere informazioni sulla 

piscina costoli ed i lavori in virtù del progetto di restyling dello stadio Franchi.

La Consigliera Bundu interviene per chiedere informazioni sulla piscina e sulla palestra 

dietro lo stadio e lo stato dei lavori alla micro piscina ITI e Don Minzoni.

Interviene il Consigliere De Blasi sulla piscina Paganelli e sull’impianto fotovoltaico 

previsto per la micro piscina dell’Isolotto.

Interviene il Consigliere Rufilli per dire che comunque nonostante tutte le difficoltà 

oggettive in cui si trovano gli impianti ci sono state tantissime palestre  ristrutturate 

campetti di calcio nelle piazze, campetti da basket, rimessi a posto per dare in qualche modo

risposte anche nelle piazze popolari, nelle palestre, negli impianti sportivi.

Terminati gli interventi e relativi dibattiti il Presidente Giorgetti ringrazia gli ospiti e i 

consiglieri, chiede di procedere al’appello finale  e   dichiara chiusa la seduta alle ore 12:01.

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:  

Componenti Commissione 5 

Commissario Fabio Giorgetti

Commissario Federico Bussolin

Commissario De Blasi Roberto

Commissario Di Puccio Stefano

Commissario Della Felice Susanna

Commissario Draghi Alessandro Emanuele

Commissario Felleca Barbara

Commissario Fratini Massimo

Commissario Rufilli Mirco

Commissario Sabatini Massimo

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 18.04.2024

     La Segretaria                                                                                 Il Presidente

Debora Novelli                                                                                 Fabio Giorgetti


